
関⻄学院⼤学体育会合気道部 OB・OG の皆様 
 

62 代 主将 松⽥佳貴 
平素よりお世話になっております。この度は、⼼温まる素敵な応援メッセージをいただきあ
りがとうございます。 
私たち 62 代は、１年⽣の 3 ⽉から卒業までをコロナ禍で過ごしました。しかし 4 年間を振
り返ってみると、“コロナ禍”を感じた期間は実際よりも短く、⾮常に充実した⽇々であった
と思い返します。まともに活動できない時期もあり、新⼊部員の勧誘に頭を悩ませた時期も
ありました。しかしその厳しい状況を共に乗り越え、私たちの代まで繋いで下さった 60 代
幹部・61 代幹部の⽅々には改めて御礼申し上げます。 
充実した⽇々でしたが、悔しい思いもしました。現役の活動を OB・OG の⽅々に直接お⾒
せすることができませんでした。「今の現役は頑張っているのだろうか」「ちゃんと稽古して
いるのだろうか」と不信感を抱かれた⽅もいらっしゃると存じます。まだコロナが完全に収
束したとは⾔えませんが、変わらぬご⽀援・ご後援をお願いいたします。そして私もまた、
下級⽣を応援する存在でありたいと思います。 
私⾃⾝本当に未熟者ですが、関学合気道部で多くを考え、多くを学ぶことができました。私
を成⻑させてくれたこの部に少しずつ恩返しができたらなと感じています。 
 

62 代 主務 ⽵⾕穗花 
62 代の⽵⾕です。この度はこのような素敵な応援メッセージをいただき誠にありがとうご
ざいます。 
 コロナ禍という先の⾒えない状況で部を存続することができたのは、いつも温かく⾒守
り⽀えてくださった皆様のおかげです。本当にありがとうございました。 
 皆様のご健勝と合気道部の益々のご活躍を⼼よりお祈り申し上げます。⼤変お世話にな
りました。 
 

62 代 ⼥⼦統制 泉向⽇葵 
お忙しいところ私たち卒業⽣のためにお⾔葉をいただきありがとうございました。この 4 年
間、このコロナウイルスの蔓延で想像と⼤きくかけ離れた⼤学⽣活となりましたが、そのよ
うな中でも部活を続けて来れたのは凄くありがたい事だなと思います。 
私⾃⾝、⼥⼦統制と兼任で副務の仕事の中で OBOG の皆様とやり取りをすることが多くあ
りました。特に OB通信の作成に携わらせていただく上で、この合気道部が OBOG の皆様
からのご⽀援で成り⽴っているのだということをよく理解することができました。改めて
これまでのご⽀援に感謝いたします。 
今回皆様からいただいた⾔葉を⼼に留め、時には合気道部のことを思い出しながら社会⼈
⼈⽣を頑張っていきたいと思います。4 年間ありがとうございました。 



 
62 代 連盟・武学連 中上咲英 

この度は卒部祝いのメッセージを寄せていただき、ありがとうございます。 
また、この場をお借りして、これまでのご⽀援ご指導の程、厚く御礼申し上げます。 
様々お世話になりましたが、特筆して私からは⼆つお礼申し上げたいことがございます。 
⼀つ⽬に、私はコロナ禍に於いて、連盟・武学連の役職を賜り、他校の代表者と話す機会が
多々ありました。その中で多くの⼤学の体勢が整わない中、本学の OB 会からはコロナ対策
への⽀援を賜ったことで、⼤会に合わせて準備をすることができました。改めてお礼申し上
げます。 
⼆つ⽬に、指導者の⽅々には、在部中に発症した病気と障がいの為に充分な活動ができない
私をご理解いただき、在部を認めていただき、できる範囲での参加を許していただけたこと、
⼼より感謝しております。 
進路と闘病と向き合う中で私の⼼の⽀えでした。 
最後に、合氣道部での四年間は私にとってこれ以上ない学びの多き時間でありました。この
ような環境をいただき、本当に感謝しております。何卒、続く関⻄学院⼤学体育会合氣道部
へのご⽀援ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。 
 

62 代 会計 錦織杏奈 
この度は私たち 62 代の為に応援メッセージを送ってくださり、ありがとうございます。 
卒業式の⽇に後輩から受け取った花束をドライフラワーにして、⾃分の部屋に飾っていま
す。ドライフラワーを⾒ると、4 年間通い続けた道場の⾵景が思い出されます。 
私たちが 2 回⽣になる直前にコロナウイルスが流⾏し始めました。部活動をする上での規
制がかなり厳しかった為、思うように稽古ができませんでしたし、OBOG の皆様だけでな
く、現役同⼠でさえ対⾯で会うということが満⾜にできませんでした。コロナさえなければ
当たり前にできていたことが多くあるので、その点が⼼残りです。しかし難しい時期であっ
ても、OBOG の皆様には様々な⽅⾯から⽀援・指導をしていただきました。私たちが集中
して稽古ができていたのは OBOG の皆様のお⼒添えがあったからです。⼼より感謝申し上
げます。 
地元で就職する為、関⻄を離れるのですが、遠⽅であっても OG としてできることを⾒つ
け、合気道部に関わり続けたいと考えています。改めて、4 年間ありがとうございました。 
 

62 代 副務 近藤沙映 
この度は OB 会の皆様より応援メッセージをいただき、ありがとうございます。OBOG の
皆様には、練習時は丁寧にご指導いただき、ためになるお話をしてくださりありがとうござ
いました。また、⽇頃からのご⽀援、⼤会時、合宿時など多⼤なるご⽀援をいただきありが
とうございました。合気道部に⼊り、様々な経験と楽しい思い出ができたことが⼤学⽣活で



1番良かったと思っております。関学合気道部を⽀えていただき、改めて厚く御礼申し上げ
ます。 
今後とも関学合気道部へのご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 


